

probleme sur une dissertation.

Par **fisso54**, le **10/03/2008** à **13:31**

Salut,

Voilà, je viens de m'inscrire car je trouve le site vraiment utile, alors je tente ma chance en espérant que quelqu'un puisse m'aider.

Mon problème concerne le sujet suivant : "la manière d'instruire et d'exécuter sous l'ancien régime est-elle arbitraire?".

Le soucis n'est pas tant sur le sujet lui même mais sur l'introduction... c'est vraiment ce qui me pose le plus souvent problème en général, j'ai beau avoir la méthode je n'arrive pas à la structurer.

Si quelqu'un a quelques idées pour m'aider je les attends avec impatience.

Merci d'avance.

Par **fisso54**, le **10/03/2008** à **14:02**

juste une autre précision... est ce que je peux confondre la notion d'arbitraire et d'absolutisme? J'ai un peu peur de faire du hors sujet en parlant d'absolutisme.

Par **x-ray**, le **10/03/2008** à **19:23**

Bonjour,

Je ne suis pas spécialiste, mais je pense que tu ferais une grave erreur. L'absolutisme ne rime pas avec arbitraire, puisque le Roi ne peut ignorer les lois fondamentales du Royaume. Je pense que si tu nous donnais ton plan, nous pourrions t'aider pour l'intro.

A +